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REQUERIMENTO Nº   018    /2014 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna.- 

 

 

A sinalização de solo das ruas da cidade demonstram a preocupação da 

Administração Municipal com a ordem no trânsito e a segurança dos transeuntes. 

A sinalização de solo é um serviço que deve ser constante, pois com grande 

frequência as ruas tem que ser pintadas, uma vez que com  o passar dos veículos dia a dia, e a 

intempéries as mesmas se apagam. 

O Bairro Sylvio Rinaldi cresce assustadoramente, e além dele já estar bem 

populoso, suas ruas dão acesso a outros bairros, o que torna o trânsito intenso. 

Muitos dos moradores daquele bairro, em especial os que circundam a 

Praça Lídia Pompeu Paizam, clamam pela sinalização de solo naquelas vias, uma vez que elas já 

nem existem, tão apagadas estão. 

Diante do exposto, atendendo ao clamor frequente dos moradores, 

REQUEIRO à Mesa, observadas as formalidades legais, após ouvido o douto Plenário, para que 

seja oficiado ao Senhor Chefe do Poder Executivo Municipal, solicitando de Sua Excelência 

informar a esta Casa de Leis quando será feita a sinalização de solo nas ruas do Jardim Sylvio 

Rinaldi I e II, em especial na Praça Lídia Pompeu Paizam. 

Acredito que esta solicitação será bem acolhida pela Administração 

Municipal, como é praxe acontecer. 

Secretaria da Câmara Municipal, 7 de fevereiro de 2014 

as. VEREADOR FÁBIO AUGUSTO PINA 

Cópia conforme o original apresentado em sessão Ordinária de 11 de 
fevereiro de 2014. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 12 de fevereiro de 2014.  
 
 
 
 

VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 
PRESIDENTE 

 

 


